

Kalapas Permisan Pimpin Apel Pagi Berikan Arahan Target Kinerja Capaian Tahun Depan dan Tingkatkan Layanan Prima

Candra Putra - UPDATES.CO.ID

Oct 31, 2022 - 13:45



Humas Vermis 1908

Cilacap - Dalam rangka meningkatkan pelayanan di Lapas Permisan Nusakambangan, Kalapas Permisan Mardi Santoso memimpin Apel Pagi.

Sekaligus memberi arahan kepada para pegawai untuk bekerja bersama-sama berusaha menggapai target capaian tahun depan dan meningkatkan layanan prima di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Senin (31/10/2022).

Bertempat di halaman depan Lapas Kelas II A Permisan, Kalapas memberi arahan kepada para pegawai bahwa kedepan target utama Lapas Permisan harus mendapatkan WBK. Beberapa tahun kebelakang Lapas permisan sudah berusaha berkali-kali mengajukan WBK, namun belum berhasil karena ada kendala.

Tahun kemarin kalapas mentargetkan lolos pada tahapan administrasi saat pengajuan WBK, akan tetapi belum lolos. Oleh karena itu Kalapas akan melakukan evaluasi serta membuat rancangan perbaikan agar dapat memperoleh predikat WBK.

"Fokus kita adalah meningkatkan pelayanan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan keluarganya, berikan pelayanan prima dan sesuai aturan," terang Mardi Santoso.

Peningkatan pelayanan diterapkan dengan cara menambah sarana prasarana (sarpras) saat kunjungan. Penambahan Sarpras meliputi pengadaan ruang tunggu pengunjung dan taman bermain anak. Hal ini bertujuan untuk menambah kenyamanan bagi keluarga WBP yang sedang membesuk.

Selain peningkatan pelayanan, Kalapas juga memberikan arahan untuk mengoptimalkan produk hasil karya binaan yang menjadi unggulan di Lapas permisan terutama kain batik dan bakery. Optimalisasi dilakukan dengan menjaga kualitas produk serta memberikan kemasan produk yang menarik. Target kedepan akan dilakukan peningkatan penjualan Produk-produk hasil karya WBP dengan membuka stand penjualan diacara Car Free Day di Cilacap.

"Kita juga meningkatkan penjualan produk WBP dengan ikut membuka stand penjualan di Car Free Day dimaksudkan juga untuk memperkenalkan hasil karya WBP kepada masyarakat," imbuhnya.

Kalapas juga menginstruksikan bahwa kegiatan Apel Pagi wajib diikuti oleh semua pegawai tanpa terkecuali. Apel Pagi wajib dilaksanakan secara tertib dan disiplin. Apel Pagi sendiri merupakan tolak ukur kedisiplinan para pegawai ASN dan merupakan agenda briefing harian agar dalam melaksanakan tugas dapat berjalan dengan lancar.

"Mulai bulan depan harus tertib untuk melaksanakan kegiatan apel dan diabsen setiap kegiatan apel pagi ini," pungkas Mardi Santoso.

Apel Pagi diakhiri dengan saling berjabat tangan agar semakin mempererat tali silaturahmi antar pegawai di Lapas Permisan Nusakambangan.